

Weihnachtsfeier 2024



Zu einer gut besuchten Weihnachtsfeier trafen sich die Skatspielerinnen und Skatspieler der „Achalm-Buben“ RT am Samstag vor dem 2. Advent.

Schon gleich nach Mittag startete der Weihnachtspreisskat. Dieses Jahr waren nicht nur die Vereinsmitglieder, sondern ausdrücklich auch die Gäste dazu eingeladen. Anlass dafür ist das 40 jährige Bestehen des Vereins. Mit dieser letzten Aktion in diesem Jahr beging der Verein seinen runden Geburtstag.



Erfreulich viele ehemalige Skatspieler oder auch deren Angehörige nahmen die Einladung an. Es war schön, wieder altbekannte Gesichter zu treffen und sich im Gespräch an gemeinsame Erlebnisse zu erinnern. Genauso schön war es, neue Gesichter zu sehen und mit allen in zwangloser Runde einen schönen Tag zu erleben.

Beim Preisskat erhielt jeder TN ein Geschenk, die Besten noch einen Geldpreis dazu.



Der 1. Sieger mit 3036 Punkten war Michael Hantke, der 2. Sieger mit 2836 Punkten Thomas Dietz und der 3. Platz ging an Stephan Nestler mit 2712 Punkten. Beste Dame war Annette Schomacker mit 2419 Punkten.



Nach dem Preisskat halfen alle mit, die Tische zusammenzustellen und weihnachtlich zu decken.

Nun kam der gemütliche Teil mit gutem Essen vom Buffet.

Eine DIA-Show mit Fotos von den Anfängen des Vereins bis Corona von Ewald Manz rundete den Abend ab.



Traditionell durften die Weihnachtssterne der Tischdekoration mit nach Hause genommen werden.

